
SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA 

Siendo las 15.00 horas del día miércoles 31 de Marzo del 2021, en la Sala de Sesiones implementada vía plataforma web, se 
hicieron presentes los miembros consejeros: Dr. Winston Adrián Castañeda Vargas, Decano; Profesor Principal; Profesor 
Principal; Dr. Américo Flores Flores, Profesor Principal; Dr. Elmer Limache Sandoval, Profesor Principal; Dra. Eloyna Lucía 
Peñaloza Arana, Profesor Asociado; Mag. Guido Palumbo Pinto, Profesor Asociado; Dr. Gerardo Renato Arias Váscones, 
Profesor Auxiliar; Est. Alexander Luis Maldonado Huaras, Est. Ana Paula Patricia Torres Falconí y Est. Maryory Estefany Zegarra 
Barreda. 
 
El Dr. Winston Castañeda Vargas, en calidad de Presidente de COFA, autorizó al Secretario a tomar asistencia; estableciéndose 
el quórum correspondiente para la instalación y funcionamiento de la sesión. 
 
 La Agenda programada: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 
2. Aprobación de Protocolo de Investigación Para Grado De Bachiller 
3. Aprobación de Guía Docente Elaborada 
4. Aprobación de Proyectos de Ingresos Extraordinarios 
5. Aprobación de Comisiones Facem 2021 

 
Desarrollo: 
 

1. Aprobación de actas de sesiones anteriores. 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que de existir observaciones a la misma se haga saber.  

 
Aprobación del acta de la sesión del 30 de diciembre 2020: 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el acta de la sesión del 30 de diciembre 2020. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval toma la palabra e indica que su inasistencia a la sesión anterior se debió a motivos que no 

recepcionó a tiempo la citación bajo el canal digital y que se hizo notar con un documento de justificación. 

 
Aprobación del acta de la sesión del 20 de Enero del 2021: 
A favor  : 08 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el acta de la sesión del 20 de Enero 2021. 

Se abstiene en la votación el Dr. Elmer Limache Sandoval, por el motivo que no estuvo presente en la sesión. 

2. Aprobación de Protocolo de Investigación Para Grado De Bachiller 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que es necesario darle celeridad al documento dado 

que es instrumento del cual los alumnos hacen uso para optar el grado de bachiller, lo pone a consideración del consejo. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto indica que el protocolo esta bien didáctico, sin embargo, no se precisa que, si puede ser individual 

o colectivo, habiendo revisado procedimientos en otras universidades en caso exista la posibilidad de analizarse el tema. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval indica que el documento recoge el espíritu que se había manifestado en reuniones anteriores, 

aporta que se deba aclarar un punto respecto a que se debe hacer mención a la utilización de las normas APA vigentes, siendo 

así el documento debería contener aspectos en cuanto a las listas de referencias con los criterios de la normativa vigente. 

El presidente del COFA FACEM indica que estando de acuerdo con lo expuesto por los miembros del consejo, se debe someter 

a votación su aprobación. 

 
Aprobación del Protocolo de Investigación Para Grado De Bachiller: 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por unanimidad aprobar el Protocolo de Investigación Para Grado De 

Bachiller con las observaciones planteadas. 

 

 



3. Aprobación de Guía Docente Elaborada 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que se tiene la solicitud de docente de la facultad para 

la aprobación de una guía docente elaborada, teniendo ya las conformidades de acuerdo con el reglamento. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval indica que se precise que es una guía de práctica docente de un curso de contabilidad como lo 

menciona la misma. 

No habiendo objeciones, se somete a votación. 

 
Aprobación de Guía Docente Elaborada: 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por unanimidad aprobar la Guía Práctica Docente Elaborada para la 

utilización en curso de la carrera de contabilidad. 

 

4. Aprobación de Proyectos de Ingresos Extraordinarios 
 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que se tiene la solicitud de aprobación de 02 proyectos 

de ingresos extraordinarios presentados por las escuelas de Economía y Microfinanzas y Administración Turístico Hotelera. 

Toma la palabra el Mag. Guido Palumbo Pinto, realizando la propuesta que en vista de la situación en la que nos encontramos 

propone que se reduzca los pagos para los interesados. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval indica que anteriormente manifestó su posición sobre los programas pero que a su vez dado 

que figuran asesores dentro de los mismos que probablemente sea quienes aprobarán el acuerdo, sugiere que quienes van a 

pertenecer al proyecto se abstengan de votar su aprobación. 

El presidente del COFA FACEM invita a los consejeros a manifestar su opinión, tomando la palabra el Dr. Américo Flores Flores 

indicando que podría analizar la opción de abstenerse siempre y cuando estén los nombres de algún miembro del consejo, y 

no es el caso. En cuanto a los montos propone que se pueda incluir un mayor número de cuotas como parte de las facilidades. 

El Dr. Castañeda Vargas indica que la estructura de los proyectos ha sido evaluada por los directores de las escuelas 

profesionales. 

El Dr. Arias Váscones indica que se puede extender el número de cuotas respetando los montos propuestos. 

La estudiante Ana Paula Torres solicita se aclare si existe algún tipo de cobro de moras por retrasos, siendo el presidente de 

COFA quien aclara que no existe tal concepto. 

La Dra. Eloyna Peñaloza Arana complementa que en este tipo de proyectos nunca se ha cobrado moras por retraso. 

El presidente del COFA FACEM indica que podamos tomar la decisión a través de votación, invitando a los miembros del consejo 

a realizarla. 

Se somete a votación. 

Acuerdo para mantener valor de programa y aumentar número de cuotas: 
A favor: 06 
Reducir el valor del programa: 
A favor: 02 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por mayoría mantener valor del programa y aumentar número de cuotas 

como facilidades. 

A continuación, se somete a votación la aprobación de los proyectos presentados por las escuelas Economía y Microfinanzas y 

Administración Turístico Hotelera: 

Proyecto de ingresos extraordinario “I Tutorial de Tesis de la escuela profesional de economía y microfinanzas – Modalidad No 
Presencial”: 
A favor  : 06 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 02 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por mayoría aprobar el proyecto de ingresos extraordinarios “I Tutorial 

de Tesis de la escuela profesional de economía y microfinanzas – Modalidad No Presencial” con las modificaciones establecidas. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval se abstiene de la votación por motivo que se configura un conflicto de intereses. 
El Mag. Guido Palumbo Pinto se abstiene de la votación por motivo que no se ha reducido el costo. 
La Est. Maryori Zegarra Barreda no puedo manifestar su votación por problemas de conexión en el momento de votación. 
 

 

 



Proyecto de ingresos extraordinario “II Tutorial de Tesis para obtener el título profesional de Administración Turístico Hotelera 
y otras carreras de Facem - Modalidad No Presencial”: 
A favor  : 06 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 02 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por mayoría aprobar el proyecto de ingresos extraordinarios “II Tutorial 

de Tesis para obtener el título profesional de Administración Turístico Hotelera y otras carreras de Facem - Modalidad No 

Presencial” con las modificaciones establecidas. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval se abstiene de la votación por motivo que se configura un conflicto de intereses. 
El Mag. Guido Palumbo Pinto se abstiene de la votación por motivo que no se ha reducido el costo. 
La Est. Maryori Zegarra Barreda no puedo manifestar su votación por problemas de conexión en el momento de votación. 
 

5. Aprobación de Comisiones Facem 2021 
 
El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que se debe de formalizar las comisiones de facultad 
para el periodo 2021, invita a pronunciarse a los miembros del consejo. 
El secretario da lectura y presenta visualización de la conformación de las comisiones de la Facultad de Ciencias Empresariales. 
El Mag. Guido Palumbo Pinto indica que el último periodo estuvo colaborando en la comisión de grados y títulos, solicitando 
se regularice la resolución respectiva, asimismo señala sobre las funciones de las comisiones. 
El Dr. Américo Flores Flores señala y hace mención del reglamento de gestión organizacional, como documento de gestión. 
El Dr. Elmer Limache Sandoval, pide que se aclare si se esta cumpliendo con lo que dicta el reglamento para lo que el secretario 
explica y da lectura al marco normativo, quedando todo conforme por parte de los miembros del consejo. 
 

Siendo las 16:30 horas del mismo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en señal de conformidad. 
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